

## **La Vila abrirá el acceso a las playas y al baño a partir del próximo lunes entre controles de aforo, horario y labores de desinfección**

Mayor presencia policial, controles de accesos, aforo, distancias de seguridad en las playas, y desinfección regular del mobiliario son algunas de las medidas que se establecerán de cara a una reapertura con el cambio a la fase 2

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa celebró ayer en el Salón de Plenos del Ayuntamiento una reunión compuesta por los ediles y técnicos de diversos departamentos de la administración para perfilar las directrices que marcarán la apertura de las playas de la Vila Joiosa de cara al paso a la fase 2 de la desescalada. Durante la celebración de la reunión se establecieron unas pautas de actuación en vista a la posible apertura de las playas y se creó un órgano gestor formado por los departamentos de Seguridad Ciudadana, Playas, Mantenimiento de Playas, Turismo, Bienestar Social y Secretaría, encargado de establecer las directrices, así como de elaborar un plan de contingencia para cada playa, tomando las medidas de seguridad sanitarias pertinentes que aseguren un disfrute seguro de las mismas durante la temporada estival. Con la confirmación por parte del Gobierno de España del paso a la fase 2 para toda la Comunitat Valenciana a partir del próximo lunes, desde el Ayuntamiento de la Vila se ha decidido abrir el acceso a la zona de arena y baño de las playas de la Vila Joiosa, el cual estará abierto desde el próximo lunes 1 de junio. Esta decisión también pretende ayudar a reactivar los establecimientos y locales de restauración de primera línea de playa, quienes desde el lunes podrán acoger mayor clientela con la llegada de la fase 2. Para la apertura de playas se han establecido desde el organismo autonómico y local una serie de medidas y recomendaciones que garantizarán el disfrute de las playas de forma segura; excepto la playa Bol Nou, que permanecerá cerrada por seguridad a causa de los desprendimientos y destrozos ocasionados por la pasada borrasca Gloria. Así pues, el resto de las playas de la Vila Joiosa abrirán con estas nuevas medidas y con el único servicio de playas de salvamento y socorrismo, el cual estará disponible a partir del día 6 de junio en la Playa Centro y a partir del día 15 de junio en las playas Centro, Paradís, Varadero y La Caleta. No se podrá hacer uso de las zonas deportivas y de ocio infantil y tan solo

estarán disponibles los lavapiés de las zonas habilitadas para la salida de las playas. Asimismo, el personal de mantenimiento de playas efectuará varias desinfecciones diarias de manera regular de todo el mobiliario de las playas, como barandillas, pasarelas y lavapiés, durante los turnos de mañana y tarde. Se establece provisionalmente un horario de acceso similar al permiso de paseos y actividad deportiva para la fase 0 y 1, por el que la playa estará abierta para actividad deportiva de 7.00 a 10.00 horas y de 21.00 a 22.00 horas. De 10.00 a 21.00 horas estará abierta al resto de usuarios para la estancia en la zona de arena y baño. Los 7 accesos a la Playa Centro de la Vila serán redireccionados, diferenciando las rampas de la derecha para entrada a la playa y las de la izquierda para salida, evitando cruces y encuentros de personas en los accesos. Desde el departamento de Seguridad Ciudadana se incrementará la presencia policial en las playas del municipio, con mayor atención en la Playa Centro, a fin de controlar el acceso y aforo, tratando de evitar aglomeraciones de gente. Así mismo, desde el Consistorio se recomienda a la población y visitantes preservar la distancia de 2 metros entre los usuarios y usuarias de las playas, incrementando esta distancia en caso de darse brisa marina. El control de aforo y distancias de las playas será reforzado con controles a pie desde la arena por personal de la concejalía de Turismo y con la unidad de dron de la Policía Local, que vigilará desde el aire cualquier incidencia que pueda darse en las playas. Los agentes de Policía Local velarán porque se cumplan estas recomendaciones e informarán a las personas usuarias de las playas antes cualquier duda respecto a la nueva normativa. Por lo que respecta al departamento de Bienestar Social se está trabajando en la apertura de la playa accesible, la cual está prevista para el próximo día 15 de junio. Las ayudas que se presta a este colectivo de personas suponen contacto entre los asistentes y los usuarios de las playas, por lo que desde el área de bienestar social del órgano gestor sigue trabajando para garantizar un correcto protocolo de actuación para el acceso de personas con movilidad reducida a la playa de la localidad. “Durante lo que resta de semana, desde el órgano gestor seguiremos trabajando en este sentido, en colaboración con Conselleria y el Patronato de Costas, para perfilar las medidas y un plan de contingencia en que garanticen la total seguridad de los bañistas y visitantes de nuestras playas”, asegura la concejala de Turismo y Playas, Marta Sellés. El Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ve con

optimismo la temporada estival a pesar de la incertidumbre generada en el sector turístico, y espera recibir “una afluencia notable de visitantes y usuarios de las playas del municipio”. Verdú explica que desde el Consistorio vilero se ha trabajado desde el inicio de la pandemia “para garantizar unas condiciones seguras dentro de la administración y en los lugares de uso público, siguiendo esta tónica de trabajo en las playas del municipio”. El Alcalde apela a al respeto de la población ante las recomendaciones transmitidas desde las administraciones y confía en que “todos y todas podamos disfrutar este verano de las numerosas playas de la Vila con total tranquilidad”. Desde el Ayuntamiento se hace un llamamiento a la población para que se sigan las normas y recomendaciones. Entre ellas, ducharse antes de ir a la playa, evitar los horarios de más afluencia, poner especial atención a los carteles informativos, mantener la distancia de seguridad de 2 metros para evitar contagios y ampliarla en caso de brisa marina, circular siempre por la derecha, extremar las medidas higiénicas individuales como ropa y accesorios de baño, y evitar en la medida de lo posible el contacto con elementos u objetos ajenos o de uso común, así como no compartir objetos (útiles de juego) con otras familias o grupos de personas, obedecer y respetar las indicaciones del servicio de salvamento y socorrismo y, por supuesto, en caso de presentar síntomas, quedarse en casa y contactar con el centro sanitario de la zona vía telefónica. Estas recomendaciones se instalarán de forma fija a partir de la semana en las playas de la localidad en paneles informativos, se repartirá en flyers informativos a los usuarios de las playas, y se compartirá a través de redes sociales y medios de comunicación con la finalidad de llegar al máximo de población posible.

**Noticia publicada el** 29 de Mayo de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Playas.

